

Nettoyer la religion

Pas question de « nettoyer la religion » sans l'aide de Dieu ! Mais lorsque cette aide arrive, il faut s'en montrer digne en travaillant humblement la matière proposée — ici, la confusion interne — en tendant ses forces vers la résolution espérée de la matière d'œuvre à traiter — la confusion externe.

Danger

Provient de l'agitation et la confusion

Quiproquos

Naissent de la hâte et du contresens

Conserver sang-froid et raison

Ne pas se jeter soi-même dans la gueule du loup !

Un minimum d'élégance

Progresser par étapes, par définition !

Nettoyage de la religion

La médecine officielle, en France, n'aborde pas la question du jeûne, autrement que pour la critiquer, avec l'alibi de ses propres errements ; elle n'ose pas aborder la question du rein, par une pudeur toute commerciale ; comment oserait-elle aborder la question de l'intestin !